
Отчёт о работе депутата Думы города Сургута VII созыва  

по избирательному округу № 1 Олейникова Александра Игоревича 

(отчётный период с октября 2022 года по сентябрь 2023 года) 

  

 

С 2021 года являюсь депутатом Думы города Сургута, заместителем 
Председателя Думы города Сургута на неосвобождённой основе. На период 
отсутствия Председателя Думы города Сургута исполняю его обязанности. 

Являюсь заместителем Председателей двух постоянных комитетов Думы 
города Сургута: 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу; 

по городскому хозяйству и перспективному развитию города. 

По направлению работы в Думе города Сургута за отчётный период принимал 
участие: 

в работе комитета по бюджету, налогам, финансам и имуществу; 

в работе комитета по городскому хозяйству и перспективному развитию города; 

в заседаниях Думы; 

в депутатских слушаниях. 

Принимал активное участие в деятельности комиссий, групп, советов и других 
совещательных и координационных органов, в том числе: 

комиссии по вывозу бесхозных, брошенных транспортных средств; 

комиссии по определению очерёдности ремонта автомобильных дорог общего 
пользования местного значения МО городской округ Сургут; 

рабочей группе по векторам развития «ЖКХ», «Благоустройство и охрана 
окружающей среды»; 

жилищной комиссии при Администрации города; 

публичных слушаниях, в том числе по вопросам избирательного округа; 

 

Уважаемые горожане, жители 

избирательного округа № 1 города 

Сургута! 

Представляю отчёт о результатах моей 

деятельности, как депутата Думы города 

Сургута 



прочих рабочих совещаниях, при Главе города и структурных подразделениях 
Администрации города, а также в совещаниях с В.Н. Шуваловым, депутатом 
Государственной Думы Российской Федерации. 

Важнейшим направлением моей работы, как депутата Думы города Сургута, 
является работа с обращениями избирателей, личные встречи с жителями 
избирательного округа, представителями общественных объединений. 

За отчётный период в мой адрес поступило 67 обращений, из них 28 решено 
положительно, по остальным предоставлены разъяснения. В основном обращения 
касаются сферы жилищно-коммунального хозяйства, социального обеспечения, 
работы общественных объединений. 

Провёл 15 личных приёмов граждан. В основном вопросы, и разъяснения к ним, 
отрабатывались дистанционно (социальные сети, телефон). По ряду вопросов 
направлены обращения в Администрацию города Сургута с последующим 
представлением ответов заявителям. Кроме того, поступали обращения, которые 
решались в оперативном порядке, в том числе по некачественной уборке снега в 
зимнее время, стоянке транспортных средств в неположенных местах и прочее. 

Личные встречи помогают установить непосредственную связь и 
взаимопонимание с жителями, выявить проблемные вопросы на территории 
избирательного округа.  

По результатам работы на территории избирательного округа выполнено 
следующее: 

1. Выполнен капитальный ремонт муниципального проезда от детского сада 
«Росток» до БУ ХМАО – Югры «Кардиологический диспансер «Центр диагностики и 
сердечно-сосудистой хирургии» в микрорайоне 5А вдоль жилых домов и 
административных зданий по ул. Игоря Киртбая, 3, 3/1, 3/2, 5, 5/1, 5/2, 9, 13, 13/1. 

2. Выполнено частичное восстановление дорожного покрытия 
внутриквартального проезда на участке между домом по ул. Игоря Киртбая, 21 и 
магазином «Магас», между домами № 18 и № 19 по ул. Игоря Киртбая и детским садом 
«Лесная сказка». 

3. Оказано содействие в выделении Администрацией города денежных средств 
для выполнения наказов: 

Наказ Сумма, 
тыс. 
руб. 

Реквизиты 
решения 

Думы города 

Результат 
исполнения 

Приобретение 
оборудования для 
столовой - 
пароконвектомата 
МБОУ СОШ № 30 

398,00 от 31.05.2023 
№ 350-VII ДГ 

244,77 тыс. руб.– приобретён пароконвектомат, 
произведена оплата по договору; 
153,23 тыс. руб. – экономия средств, 
сложившаяся по результатам проведения 
торговых процедур в связи с уменьшением 
стоимости товара и подлежащая возврату в 
бюджет города 

Устройство 
теневого навеса  
и пешеходных 
дорожек к 
теневым навесам 
МБОУ Д/С № 28 
«Калинка» 

590,00 от 20.06.2023 
№ 387-VII ДГ 

Средства выделены для МКУ «ДЭАЗиИС»  
для устройства теневого навеса на территории 
МБОУ Д/С № 28 «Калинка». Работы 
выполнены в период с 17.08.2023 по 
18.09.2023, оплата по контракту произведена в 
сумме 542,30 тыс. руб. Экономия средств, 
сложившаяся в связи с уменьшением 
стоимости работ будет возвращена в бюджет 
города 

 



Теневой навес на территории МБОУ Д/С № 28 «Калинка». 

  

 

В социальном направлении на постоянной основе взаимодействую  
с БУ ХМАО-Югры «Сургутский КЦСОН», общественными объединениями граждан  
с ограниченными возможностями здоровья. 

Отмечен благодарностью БУ ХМАО-Югры «Сургутский КЦСОН» в 2022 году, 
Сургутской местной организации Ханты-Мансийской региональной организации 
Общероссийской общественной организации инвалидов «Всероссийское ордена 
Трудового Красного Знамени общество слепых» в 2022 и 2023 годах, Сургутской 
общественной организации инвалидов «Всероссийского Общества Инвалидов» в 
2022 году, Сургутским подразделением РОО ХМАО-Югры содействия реабилитации 
и социальной адаптации инвалидов и граждан с ограниченными возможностями 
здоровья «Лига пациентов» в июне и сентябре 2023 года.  

Оказано содействие волонтёрским движениям «Вяжем для солдат» и «Правое 
дело» в выделении Администрацией города Сургута помещения для организации 
помощи участникам СВО. 

 
На постоянной основе взаимодействую с председателем Президиума РОО 

ХМАО-Югры «Офицеры России», участвую в мероприятиях, направленных на 
патриотичное воспитание детей и подростков. 07 мая 2022 года был награждён 
медалью МОО ВВС «Защитнику Отечества». 

 
В течение 2023 года проходил обучение в Федеральном государственном 

бюджетном образовательном учреждении высшего образования «Российская 
академия народного хозяйства и государственной службы при Президенте 
Российской Федерации». Получен диплом о профессиональной переподготовке  
по направлению «Мастер публичной политики – для руководителей». 

 
Веду работу в социальных сетях на страницах в Телеграмм, ВКонтакте, 

Одноклассниках. 
 

В ходе совместной работы с жителями избирательного округа обозначены 
проблемные вопросы, решение которых находятся у меня на постоянном контроле,  
а именно: 



1. Строительство школы в мкр. 5 А. 
2. Строительство школы в 35, 35 А микрорайонах. 
3. Строительство стоянки автотранспорта возле БУ ХМАО – Югры «Сургутская 

городская клиническая поликлиника № 4» на ул. Игоря Киртбая, а также 
строительство второго заезда в микрорайон 37. 

4. Перспективные планы по обустройству территорий в парке «Кедровый Лог». 
5. Строительство спортивного сооружения на территории «Спортивного ядра в  

35 А микрорайоне». 
6. Реновация, ремонт, реконструкция дороги по ул. Игоря Киртбая. 
7.  Обустройство сквера в мкр. 37 (по коллективному обращению от жителей 

домов, расположенных по адресам ул. Югорский тракт, 1 и ул. Тюменский тракт, 19).  

Для более плодотворной работы с вами, уважаемые избиратели, провожу приёмы 
граждан по личным вопросам. С информацией о времени и месте проведения 
приёмов по личным вопросам можно ознакомиться на официальном сайте Думы 
города Сургута, либо обратиться по телефону 8-982-417-03-78. 

В заключение отчёта о результатах моей деятельности, как депутата Думы города 
Сургута, хочу искренне поблагодарить жителей избирательного округа, коллег 
депутатов, сотрудников аппарата Думы города Сургута, сотрудников Администрации 
города Сургута за плодотворную совместную работу и помощь в выполнении общих 
задач! 

 

 

 

 

С уважением, депутат Думы города Сургута 

Александр Олейников  


